

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.es

Musical “Brujass” en el teatro Vital Aza de Pola de Lena ● La biblioteca de Mieres acoge un taller de “Jumping Clay” para niños ● Eduardo Garzón Espinosa ofrece la charla “Trabajo garantizado” en La Felguera ● Proyección de la película “El gran Lebowski” en el Cine Felgueroso

La Cuenca

Proyección de “El gran Lebowski”. El Cine Felgueroso proyectará esta tarde la película de los hermanos Cohen. El pase comenzará a las **19.30 horas**. La entrada es libre y gratuita.

Taller de “Jumping Clay” para niños. La biblioteca de Mieres acoge este curso infantil. Será a las **17.30 horas** y la participación es gratuita.

Charla de la Semana cultural “Dolores Ibárruri”. El economista Eduardo Garzón Espinosa ofrece una charla hoy en la casa de cultura de La Felguera. La conferencia comenzará a las **19.00 horas** y tendrá como título “Trabajo garantizado”.

Los Palomares prenden la hoguera. Las fiestas de Los Palomares celebran la fiesta con música a cargo de “Mario el Acordeonista”, a partir de las **23.00 horas**. El fuego comenzará a la medianoche.

Estreno del musical “Brujass” en Pola de Lena. El IES Santa Cristina de Lena será el escenario, a las **20.00 horas**, del estreno del musical “Brujass”. El precio de la entrada es 1 euro.

Oviedo

“Día de la Innovación” en el Palacio de Congresos. El Palacio de Congresos “Ciudad de Oviedo” acoge hoy el mayor evento dedicado al pensamiento creativo en su aplicación a la innovación en España. El “Día de la Innovación” llega a la capital asturiana tras el éxito cosechado durante cinco años en Madrid, con ponentes nacionales e internacionales de primer nivel que lograron elevados niveles de repercusión gracias al estatus de las reflexiones generadas por los asistentes, directivos en su mayoría. La jornada comenzará a las **9.00 horas** y los asistentes tendrán la oportunidad de forma gratuita, de participar en tres ponencias transformadoras y un tiempo de debate en el que se analizará cómo hacer frente a los nuevos retos empresariales desde una perspectiva innovadora.

Jesús Bernal habla sobre la corrupción y el soborno en la Academia de Jurisprudencia. Jesús Bernal, profesor titular de la Universidad de Oviedo, adscrito al área de Derecha Penal, pronunciará hoy, a las **20.00 horas**, en el Colegio de Abogados, la charla “Los delitos de corrupción cometidos mediante soborno. Consideraciones sobre política criminal”, que se encuadra dentro del ingreso del profesor como miembro correspondiente de la Academia Asturiana de Jurisprudencia.

El Centro Asturiano celebra

el final de la temporada deportiva. El Centro Asturiano de Oviedo celebra esta tarde, en sus instalaciones del Naranco, el cierre de la temporada deportiva, con la entrega del premio a la deportividad “José Fernández” a Pablo Conde y a Darío Pis, por su trayectoria en el grupo de montaña de la entidad. Además, Nacho Blanco, impulsor del baloncesto en Navia, recibirá el premio “Amor al Deporte”.

Conciertos por el centenario de San Juan el Real. Con motivo del centenario de la basílica de San Juan el Real, la “Schola Cantorum” de la Basílica ofrecerá un concierto en el templo, a las **20.30 horas**. Las actividades corales, que finalizan el día 24, están organizadas por la Schola Cantorum.

Fiestas en La Corredoria. El programa de festejos de San Juan en La Corredoria se abrirá hoy, a las **17.00 horas**, con un triangular de fútbol 7 para mayores de 50 años entre la Sociedad de Festejos, la peña azul “El Cortijo” y la Sociedad Deportiva La Corredoria. A las **18.00 horas** se iniciará la entrega a los socios de los bollos de chorizo y la botella de vino. A las **20.00 horas** se disputará una partida de rana en la plaza del Conceyín a la que acudirán los equipos de la peña “Cortijo” y Peña Turonesa. Una hora más tarde, a **21.00 horas**, la orquesta gallega “Los Satélites” y la asturiana “Assia” amenizarán a los presentes. A las **00.00 horas** será la gran hoguera.

Exposición de los proyectos de la Escuela de Arte en Borrón. Mañana, a las **19.30 horas**, se inaugura en la Sala Borrón (C/ General Yagüe, 3) la exposición “Mírame”, compuesta por los proyectos finales de la Escuela de Arte de Oviedo.

Gijón

Conferencia ecologista. Paco Ramos, de “Ecoloxistes n’Aición d’Asturies”, pronunciará una conferencia a las **19.30 horas** en el Centro Municipal Integrado de El Llano. Ésta lleva por título “De mitos tecnológicos y desastres medioambientales” y forma parte del foro filosófico popular “Pensando aquí y ahora”.

Conferencia médica. El Colegio Oficial de Médicos de Asturias organiza una conferencia a las **20.00 horas** en su sede de la avenida de la Constitución, 15. La misma tratará sobre “La importancia del perfil digital en el entorno de la salud” y será pronunciada por Ignacio Fernández Alberti, director y consultor en Salud Social Media. La cita se enmarca dentro de los actos programados para conmemorar la festividad de la patrona de la profesión, Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.



Basilica de San Juan, en Oviedo, inmersa en diversos actos por su centenario. | P. SOLARES



Integrantes del grupo de teatro “La Cruz de Ceares”. | LNE



Fotograma de la película “El gran Lebowski”. | LNE

Semana del diseño. El Museo del Ferrocarril presenta hoy su Semana del Diseño, coincidiendo con la celebración del Día Mundial del Diseño Industrial. La cita, que durará hasta el sábado con talleres y conferencias diarias, se inaugurará a las **19.00 horas**.

Boleros y habaneras. A las **19.30 horas**, el Centro de Cultura Antigua Instituto acoge un re-

cial de boleros y habaneras a cargo del grupo “Ecos del barrio de La Arena”, acompañado de un ensamble de flautas. El acto está organizado por la Escuela de Música “Si bemol”.

Teatro. El grupo de teatro “La Cruz de Ceares” protagoniza la obra “La Marisquera”, a las **19.00 horas** en el centro municipal integrado de El Llano.

Cine. El centro municipal de La Arena proyecta a las **19.30 horas** la película “La fortuna de vivir”, de Jean Becker, dentro del ciclo por la Alianza Francesa de Gijón: “Francia y sus regiones en el cine”.

Avilés y comarca

Visita al Museo de la Historia Urbana. La ruta parte a las **11.30 horas** del número 35 de la calle La Ferrería. Se requiere inscripción previa en el 985565512 o a través del correo electrónico museodeaviles@ayto-aviles.es.

Inauguración de “Portus, una historia del Puerto de Avilés”. La Autoridad Portuaria de Avilés inaugura a las **18.30 horas**, en la Cúpula del Centro Niemeyer, la exposición “Portus, una historia del Puerto de Avilés”, que conmemora el centenario del recinto portuario. “Portus” está organizada por la Autoridad Portuaria de Avilés, producida por el Centro Niemeyer y comisariada por la Universidad de Oviedo.

Fin de curso en la Factoría Cultural. Entre los actos programados se encuentra la cocción de la mandala (**22.00 horas**) en la Factoría Cultural (Avenida de Portugal, 13), a cargo de la artista japonesa Chisato Kuroki..

Oriente

Semana Saludable en el concejo de Cabrales. Con motivo de la segunda edición de la semana saludable de Cabrales el Ateneo de Arenas acogerá hoy a las **11.00 horas** una charla de Javier Sampedro Concha, facultativo del centro de atención primaria cabraliego, donde hablará sobre enfermedades prevalentes en la población general. Por la tarde, en el centro social de Arenas, tendrá lugar “Espacio Carambola”, una actividad dedicada a los más pequeños que tiene por objetivo promover la salud física y mental a través de las artes.

Occidente

Charla en Tapia. El presidente de la Unión de Consumidores, Dacio Alonso, imparte hoy a las **19.30 horas** una charla en la casa de cultura de Tapia que versará sobre las claves de la nueva factura de la luz, así como las reclamaciones de las cláusulas suelo de las hipotecas.

Encuentro intergeneracional en Vegadeo. El VII Foro Comunicación y Escuela organiza hoy el encuentro intergeneracional “Nuestros abuelos: Escuela de Vida”. La cita comenzará a las **12.00 horas** en el recinto ferial de Vegadeo, donde habrá una recreación de oficios y actividades tradicionales de la comarca Oscos-Eo.